

第153回小金井市新型コロナウイルス感染症対策本部部会会議録	日時	令和5年3月7日(火) 9:18~9:40	場所	第一会議室
出席者	白井市長、大熊教育長、天野企画財政部長、藤本庁舎建設等担当部長、加藤総務部長、西田市民部長、柿崎環境部長、中谷福祉保健部長、大澤子ども家庭部長、若藤都市整備部長、大津学校教育部長、梅原生涯学習部長、北村議会事務局長、伊藤健康課長、佐々井新型コロナウイルス感染症対策担当課長、富田企画政策課長、宮奈地域安全課長、宮腰地域安全係長			
付議事項	1 新型コロナウイルス感染症対策について 2 各部連絡事項			
資料	1 令和5年3月13日以降の集団接種会場における新型コロナウイルス対策(案) 2 職員のマスク着用について(通知)			
<p>(進行：福祉保健部長)</p> <p>(市長)</p> <p>マスクの着用が個人の判断に委ねられることになり、3年ぶりにマスク必須の状況が変わる。一方現場によって状況は様々になると思うが、市民及び職員の健康増進を第一に対応を模索していただきたい。</p> <p>1 新型コロナウイルス感染症対策について</p> <p>(1) 令和5年3月13日以降の集団接種会場における新型コロナウイルス対策について (新型コロナウイルス感染症対策担当課長)</p> <p>※別紙資料「令和5年3月13日以降の集団接種会場における新型コロナウイルス対策(案)」のとおり。</p> <p>・来場者にも原則マスクの着用を推奨する。来場者へは「感染すると重症化が懸念される方や医療従事者等を守るために着用の協力をお願いする」旨を、会場入口において周知するとともに、市報・ホームページでも呼びかける。また、マスクを持参していない方のために会場でマスクを用意する。</p> <p>(2) 職員のマスク着用について (総務部長)</p> <p>※別紙資料「職員のマスク着用について(通知)」のとおり</p> <p>・3月13日以降の市職員のマスク着用について、東京都の方針を参考にしながら、別紙資料のとおりまとめた。マスクの着用については職員の判断を尊重しつつ、①窓口対応②医療機関及び高齢者施設等の訪問③ラッシュ時の通勤、といった場面においてはマスクの着用を推奨する。</p>				

(学校教育部長)

- ・学校職場におけるマスク着用の対応は、都からの通知を待って検討したい。

(子ども家庭部長)

- ・子ども家庭部が所管する施設において、3月31日までは来所する保護者も含めて、基本的にマスクの着用をお願いする。

(市民部長)

- ・市民課の窓口業務委託業者へは、本方針に沿って対応するよう依頼する。^

(議会事務局長)

- ・教育委員会と子ども家庭部が所管する施設は3月31日までマスク着用ということによろしいか。

(学校教育部長)

- ・都の通知を待って対応を検討する。

(子ども家庭部長)

- ・3月31日まで、場合によっては5月の5類への移行時期まで、保護者も含めてマスク着用を推奨する。

(議会事務局長)

- ・アクリル板設置は今後どうするか。

(総務部長)

- ・5類の移行時期までに、アクリル板の設置及び消毒等の感染症対策について再検討する。

(環境部長)

- ・市庁舎内の消毒等は5類への移行時期まで継続することだが、ワクチンの集団接種会場における消毒は3月13日から任意とするのか。

(新型コロナウイルス感染症対策担当課長)

- ・これまでは来場者の使用した椅子等を、人が変わるたびに消毒していたが、今後はその日の接種終了時のみに消毒することとする。基本的感染症対策には合致している。

(生涯学習部長)

- ・職員のマスク着用について、執務室内でマスクを外している職員も、窓口で市民対応する場合は着用する、ということによろしいか。

(総務部長)

- ・そのとおりである。

(福祉保健部長)

- ・飛沫による感染防止の観点から、執務室内でも職員同士が会話する際は着用が望ましい。

(市長)

- ・職員のマスク対応等について市民への周知はどうか。

(福祉保健部長)

- ・まずはホームページ等で市民に周知する。

(市長)

- ・窓口でも市民がわかるよう掲示しておくのがよい。

(市長)

- ・議会におけるマスク着用等の対策はどうか。

(議会事務局長)

- ・庁内での対応策等を参考に3月9日に検討する。

(福祉保健部長)

- ・3月13日以降の対応について、市民から様々な意見が出ると思うが、それを踏まえて対策をブラッシュアップしていきたい。

2 各部連絡事項について

(総務部長)

- ・職員の感染状況について、2月は2名、3月はこれまで0名である。

(教育長)

- ・コロナを機に変わった各学校の対応についてだが、今後すべてをコロナ前に戻すのではなく、各学校の経営方針にのっとって変えてほしいと要望しているところである。

(以上)